

Als die Mamsell sich auf die Art losgewickelt hatte, lief sie zwischen den Tulpen und Rosensträuchen herum.

Minette floh hierauf, die Treppe lang hin; sie kletterte auf das Dach und verbarg sich zwischen zwei Schornsteine, während daß Ganfan weinte.

Seht ihr die Albernheit der Bösen.

Ganfan bereuete es sehr Elopinetten und Murrner so gepeitscht zu haben; er kam sehr niedergeschlagen und ganz in Thränen nach Hause.

Was fehlt dir denn? fragte ihn sein Vater. Ganfan antwortete ihm schluchzend:

Ach! ich bin recht betrübt! meine Kutsche ist umgefallen; die Kasse ist fort gelaufen, Murrner ist ganz beschmutzt und Elopinette ist ganz aufgeschunden.

Ich sehe die Ursache dieses Unfalls ein, sagte der Vater zu dem Kleinen Unvorsichtigen, du hast das kleine Pferd zu sehr gepeitscht, nicht wahr? — Ja Väterchen. — Nun siehst du Ganfan, was den Bösen wiederfährt welche Uebels thun.